

¿Por qué deshoja el vendabal los ramos
que más botones de azahares tienen?
¿Por qué se van los seres que adoramos
y por qué los ensueños que llamamos
á nuestra cita de pasión no vienen?

¡Qué triste es de la tarde la agonía!
Este silencio augusto, esos reflejos
de la luz que se extingue allá.....muy lejos
llenan de brumas la memoria mía
con las tristezas de recuerdos viejos!

Y el corazón quisiera tener alas,
ó ser cadencia ó luz.....y á las serenas
regiones del ideal volar sin penas,
libre por fin de las pasiones malas
á la apoteosis de las almas buenas!

Hace ya mucho tiempo.....muy lejana
está aquella lujosa primavera
en que al abrir la reja una mañana
me dijo apenas, con pasión: ¡espera!
.....¡y aun permanece abierta la ventanal

Esperé.....A los desiertos corredores
vino la golondrina mensajera,
quebró en el piano el alba sus fulgores
y para recibirla en la escalera
abril, el mago abril, regó sus flores.

Y aun se mira en su alcoba de sultana
la gardenia cuajada de capullos
en el rico tazón de porcelana,
y se oye tras el biombo en la ventana
susurro de alas y rumor de arrullos.

Ay! esa casta ilusión duerme en la sombra
y aquellos días sin cesar se alejan.....
¿Oigo su dulce acento que me nombra
ó el eco de sus pasos en la alfombra?
Ah! no.....son mis tristezas que se quejan!

.....
Cual tenues blondas sus brillantes galas
prendieron las estrellas en el cielo:
olvida, amor, tus pesadumbres malas,
en el alma, ilusión, plega las alas,
del corazón, tristeza, tiende el vuelo.